

84. La dépense totale en 1888 était de \$182,951, et en 1887, de \$313,773; il y a donc eu une augmentation dans l'année que nous passons en revue de \$130,822. Dépenses de l'émigration.

85. Le coût des colons par tête non compris les arrivées rapportées par la douane, a été de \$3.96 et y compris les arrivées rapportées de \$2.55; les chiffres pour l'année 1887 étaient de \$5.74 et \$3.96 respectivement. Le tableau suivant donne le coût de colons par tête depuis 1875 :— Coût par tête.

ANNÉE.	NON COMPRIS LES DOUANES.		Y COMPRIS LES DOUANES.	
	Colons.	Montant.	Colons.	Montant.
		\$ cts.		\$ cts
1875	19,243	14 00	27,382	10 83
1876	14,499	19 60	25,633	11 12
1877	15,323	12 00	27,082	6 78
1878	18,372	9 63	29,807	6 23
1879	30,717	5 74	40,492	4 35
1880	27,544	6 59	38,505	4 71
1881	32,587	6 32	49,991	4 30
1882	81,904	4 23	112,458	3 08
1883	98,637	4 26	133,624	3 15
1884	68,633	6 28	103,824	4 15
1885	46,868	6 62	79,169	3 92
1886	43,875	6 87	69,152	4 36
1887	54,704	5 74	84,526	3 71
1888	57,106	3 96	88,766	2 55

Et on verra que la moyenne du coût par tête est beaucoup plus faible qu'elle n'était il y a quelques années.

86. D'après M. Mulhall (*Fifty Years of Progress*, p. 12) le nombre de personnes qui ont émigrées du Royaume-Uni, durant les cinquante années du règne de Sa Majesté a été de 9,101,000 réparties entre les pays suivants :— Emigration du Royaume-Uni, 1837-1887.

Etats-Unis	5,902,000
Australie	1,484,000
Canada	1,311,000
Cap, etc	404,000
	9,101,000